

### 鬼はそと！福はうち！ 西谷幼稚園で園児が豆まき

2月3日、節分の日に合わせて西谷幼稚園で豆まきが行われ、元気な「鬼はそとー！福はうちー！」の声が響きました。年長さん扮する可愛らしい小鬼の後はいよいよ大きい鬼の登場です。園児たちは先生にしがみつきながらも力強く豆を投げ、鬼を追い払った後はみんなで輪になって年の数だけ豆を食べ、一年間の無病息災を願いました。



### 自分にできることを考えよう 拝志小に盲導犬の「ヒカちゃん」

日本盲導犬協会の辻芽衣子さんと盲導犬のヒカちゃんによる特別授業が、拝志小学校で行われ、3、4年生が盲導犬を連れてくる人に出会った時、自分たちにできることを考えました。日本には928頭の盲導犬があり、うち13頭が愛媛県にいます。子どもたちは「目の不自由な人に出会ったら、何か困っていないか、手助けが必要か聞く」と真剣な眼差しで答えていました。

### “甘とろ豚”美味しいよ！ 南吉井小学校で特別授業と交流給食

1月24日の学校給食は、愛媛県が5年かけて開発した「甘とろ豚」を使ったメニューが出ました。南吉井小学校では、実際に甘とろ豚を育てている松木さんにお越しいただき、命の大切さを学ぶ特別授業が行われました。参加した4年生は「甘とろ豚の命をもらって、僕たちは生きていることがわかりました」と感想を述べました。授業後は松木さんと交流給食を楽しみました。



### 転んでも楽しい！ 6年生たちが1日スキー教室に挑戦

暖冬のため延期が続いていた毎年恒例のスキー教室が2月に行われ、7日には、拝志小学校と上林小学校の6年生が合同で久万スキーランドを訪れ、初めてのスキーを楽しみました。インストラクターの先生に滑り方を習った子どもたちは、2時間も経つと転ぶことなく滑れるようになっていました。

昼食はみんなでカレーを食べ、小学校の思い出を胸に刻みました。

### 全国トップレベルの強豪校が集う 東温ソフトボールフェスティバル'20

2月8、9日の両日、東温ソフトボールフェスティバルが開催され、東温市総合公園、重信川かすみの森公園、東温高校の3会場で熱戦が繰り広げられました。今大会では全国から高校12チーム、中学校3チームが参加し、優勝を競いました。優勝は、高校の部：御調高等学校（広島）、中学の部：広島県中学生選抜の皆さんです。おめでとうございます。



### 大人への節目を迎え決意新たに 少年式記念行事 リレーマラソン

2月13日、東温市内の中学2年生298人が大人への節目となる「少年の日」を迎えました。14日、重信中学校では記念行事としてクラスで合計42.195kmをつなぐリレーマラソンが行われました。山中咲季さんは、「今の自分があるのもすべて両親のおかげだと思う。早く自分のなりたい職業を見つけて両親を笑顔にさせてあげたい」と決意を新たにしました。

### 妊娠中の栄養バランスはどうすれば？ パパママ教室でちょっと早い子育て体験

東温市の母子保健事業の一つ、「パパママ教室」がさくらこども館で開かれ、妊娠中のママさんが栄養バランスの取り方や口腔ケアの方法を学びました。

教室は2回に分けて行われていて、沐浴体験や先輩ママとの座談会なども行われています。会場では、2人目の出産を控える人も参加して、子育てのことを話し合っていました。今後、教室は、新設される総合保健福祉センターで実施予定です。



### 県外から強豪校が参戦 第14回ドリームズカップ開催 会場に熱

2月15日、市総合公園や小学校グラウンドで、第14回ドリームズカップ争奪学童軟式野球大会が行われ、県内外の小学生たち57チーム約800人が東温市に集まり、日頃の練習の成果を競いました。

「今、この一球に全力を」。会場に集まった保護者ら応援団の声援を受け、子どもたちはワンプレーに全力を尽くしていました。\*決勝トーナメントは、雨天のため2月22日に順延となりました。